

Der Teddy "Keine Ahnung" und die Puppe "Roswitha"

Diese Fanfiction widme ich meine geliebten Oma.

Von abgemeldet

Der Teddy Keine Ahnung seufzte. „Mann. Wir sitzen schon seit Jahren in diesem Schaufenster und niemand will uns kaufen“, jammerte er.

Seine beste Freundin, die Puppe Roswitha, sah ihn an. „Tja. Mit dir kann man ja wenigstens noch kuscheln. Aber ich. Ich bin eine Puppe, mit einem Porzellan Kopf. Wer will den schon mit sowas kuscheln?“, fragte sie.

Keine Ahnung lachte. „Jetzt hör aber auf. Du bist die hübscheste Puppe die ich kenne“. Roswitha legte sich in ihr Bett, das ein kleiner Pappkarton war und deckte sich zu.

„Man ist das kalt hier drin“. Keine Ahnung legte sich eine Decke um die Schultern. „Ja. Kaum zu glauben, das es hier drin keine Heizung gibt“. Roswitha lachte. „Dummerchen. Wir sind Spielzeug. Wir brauchen keine Heizung“.

„Ach hör doch auf, das dumme Geplapper von diesen dummen Menschen nachzumachen“, brummte keine Ahnung.

„War doch nur ein Witz“, sagte Roswitha lachend.